

Las "Chicas de Oro" Brillan en una Velada Inolvidable por el Día de la Mujer Trabajadora

Ayer tarde, el Centro Social de Personas Mayores de La Unión fue el escenario de una velada excepcional en la celebración de actos por el Día de la Mujer Trabajadora. El grupo "Las Chicas de Oro", perteneciente al taller de variedades del CSPM, ofreció un espectáculo deslumbrante que dejó a todos los asistentes maravillados.

El punto culminante de la velada fue la interpretación magistral de un variado repertorio de canciones españolas por parte de Las Chicas de Oro. Desde rancheras hasta tangos, el grupo cautivó a la audiencia con una mezcla única de géneros musicales, demostrando su versatilidad y talento innato. Cada nota resonó con emoción y maestría, creando una experiencia inolvidable para todos los presentes.

El espléndido espectáculo ofrecido por Las Chicas de Oro no solo resaltó su destreza musical, sino que también rindió homenaje al legado cultural de España. La inclusión de una ranchera, tango... y otros géneros en su repertorio mostró la diversidad y la riqueza de la música española, proporcionando un viaje musical emocionante para los asistentes.

La reacción de la audiencia fue unánime: todos quedaron maravillados por la calidad del espectáculo presentado. Los aplausos resonaron en el Centro Social de Personas Mayores de La Unión, expresando el reconocimiento y la admiración de los presentes hacia Las Chicas de Oro.

¡¡¡Bravo!!!